

ABSTRAK

Yulfin Sai, Nim 153408114, Peran Orang Tua Dalam Perkembangan Bahasa Anak Di Paud Kasih Bunda Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo. Skripsi Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo 2012. Pembimbing I Drs Usman Samatowa,M.Pd dan Pembimbing II Dra Rapi Us Djuko,M.Pd

Rumusan masalah penelitian adalah bagaimanakah Peran Orang Tua Dalam Perkembangan Bahasa Anak Di Paud Kasih Bunda Kecamatan Tilamuta Kabupaten boalemo ?

Penelitian ini bermaksud untuk mendeskripsikan Peran Orang Tua Dalam Perkembangan Bahasa Di Paud Kasih Bunda.

Metode yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan sumber data primer 4 Orang Tenaga Pendidik, 1 Orang Penyelenggara, 3 Orang Murid, dan sumber data sekunder berupa dokumen, tulisan serta arsip-arsip yang mendukung penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1. Peran Orang Tua Dalam Perkembangan Bahasa Anak Di Paud Kasih Bunda Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo adalah Tenaga Pendidik Sebagai Perencana Pembelajaran 2. Peran Tenaga Pendidik Sebagai Pelaksana Pembelajaran 3. Peran Tenaga Pendidik Sebagai Evaluator.

Berdasarkan hal ini, tenaga pendidik harus bisa memberikan penilaian dalam dimensi yang luas. Penilaian terhadap keperibadian anak didik tentu lebih diutamakan dari pada penilaian terhadap jawaban anak didik ketika diberikan tes. penilaian itu pada hakekatnya diarahkan pada perubahan keperibadian anak didik agar menjadi manusia susila yang cakap. Sementara itu kendala-kendala yang dihadapi tenaga pendidik dalam pengembangan pembelajaran di Kelompok Bermain Kasih Bunda Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo meliputi : Faktor instrinsik berupa kondisi psikologis dan fisik anak serta faktor ekstrinsik berupa lingkungan belajar anak.

Dari kendala-kendala yang ada untuk penyelenggaraan pembelajaran Kelompok Bermain Kasih Bunda, maka lahirlah upaya yang dilakukan oleh pihak sekolah dan tenaga pendidik dalam meminimalisir hambatan tersebut yaitu dengan mengembangkan pemahaman dan kemampuan tenaga pendidik dalam penyelenggaraan Kelompok Bermain Kasih Bunda Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo.

Kata Kunci : Peran Orang Tua Dalam Perkembangan Bahasa Anak Di PAUD Kasih Bunda